

## 給食用パンに地元産小麦

### 「ゆめかおり」を使用

11月19日・20日、坂東市内で生産されたパン用小麦「ゆめかおり」を使った給食が、市内小中学校の給食で提供されました。

ゆめかおりは、本県初となるパン用小麦認定品種に採用され、坂東市、古河市、境町の生産者が研究会を作り栽培しています。

弓馬田小学校では、1年1組の給食の時間に、生産者の染野実さんと椎名正司さん、木村市長、倉持教育長が訪れ、児童と一緒にパンを味わいました。児童たちは、給食メニューの一つ、バーガーパン（ゆめかおり）にコロッケをはさんでおいしそうに頬張り、「もちもちしておいしい」「世界一のパンだ」と話していました。



## お茶博士を目指して

### さしま茶

### T-1グランプリ

11月18日、さしま少年自然の家にて「第8回さしま茶T-1グランプリ」が開催され、小学生たちがさしま茶の知識や入れ方を競い合いました。大会は、逆井山小学校から出場した「ガンバッチH A おく！」チームが、団体の部で準優勝を果たしました。



写真向かって左から  
倉持 菜生・新谷 有紗  
野仲 柚愛香・野口 結衣

## 交通安全運動

### 街頭キャンペーンを実施



12月5日、岩井高校前の寺前交差点にて、交通安全関係団体のみなさんや岩井高校の生徒たちと木村市長が、年末の交通事故防止県民運動の一環としてドライバーに交通安全を呼びかけました。「安全運転をお願いします」などと呼びかけ、ドライバーの交通事故防止に対する意識が高まった一日となりました。

市民のみなさんも交通ルールを守り、安全運転を心がけましょう。

▼コンビニで「ギフト券」を購入させ、その番号を聞き出す手口が急増中